	Информация
о предлагаемых для софинансирования гуманитарных проектах


	1. Наименование  проекта:  Гуманитарный проект «Швейная мастерская» для людей с инвалидностью

	2. Срок реализации проекта:  2 года

	3.Организация –заявитель, предлагающая проект: 
Государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Докшицкого района»

	4. Цели проекта: Трудовая деятельность людей с инвалидностью через вовлечение их в работу в швейной мастерской отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов


	5. Задачи проекта:
1. Оборудовать швейную мастерскую в помещении отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов;

2. Обучить навыкам работы на швейном оборудовании участников проекта;

3. Создать условия для реализации и развития личностного, творческого и трудового потенциала людей с инвалидностью;

4. Оказание содействия в восстановлении, развитии (формировании) доступных трудовых и социальных навыков;
5. Формировать и поддерживать ощущения самозначимости и самореализации в обществе у людей с инвалидностью.


	6. Целевая группа: люди с инвалидностью, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации 


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
.1. Приобретение и установка швейного оборудования: швейная машина, оверлок, нитки, ножницы портновские универсальные, раскройный нож 

2. Оборудование помещения мастерской мебелью: раскройный стол, оборудованный полками для хранения тканей, стол для швейной машины и оверлока (2 шт.), гладильная система.

3. Обучить инвалидов 1 и 2 группы кройке, шитью постельных принадлежностей, лоскутному шитью из обрезей ткани для изготовления сувенирных изделий.

4. Реализация конкурентоспособной текстильной сувенирной продукции на ярмарках города. Оборудование и обучение позволяет производить более качественную текстильную продукции, что повысит конкурентоспособность продукции, уровень продаж. Тем самым увеличится трудовая занятость людей с инвалидностью, увеличится доход от реализации продукции. Доход позволит закупать новые материалы, увеличивая разнообразие продукции, что стимулирует и поддерживает интерес к труду у инвалидов занятых в мастерской. Это формирует у инвалидов ощущение собственной полезности в обществе, личной значимости, самореализации.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 4 000

	Источник финансирования

	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора 
	3600

	Софинансирование
	400

	9. Место реализации проекта (область/район, город): 
Витебская область, г.Докшицы,  ул.Полевого ,д.37. 
Отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов

	10. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
Боровикова Татьяна Валерьяновна, заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов

+375215757560

E - Mail : tcsondok@vitobl.by



	Information
on humanitarian projects proposed for co-financing


	1.  Project name :
 Humanitarian project "Sewing Workshop" for people with disabilities

	2. Project implementation period: 2 years

	3. State Institution “Territorial Center for Social Services for the Population of the Dokshitsy District”

211722, Vitebsk region, Dokshitsy, Shkolnaya str., 17

Account BY 24 AKBB 36323170092022300000 BIC AKBBBY 21216 branch No. 216 OJSC, JSCB "Belarusbank" Polotsk, Central Bank  209 Dokshitsy, UNN 390112291, OKPO 29135318,

tel/fax (802157) 59905

E - Mail : tcsondok@vitobl.by

	4. Project objectives:
 Employment of people with disabilities through their involvement in work in the sewing workshop of the Department of social rehabilitation, habilitation of the disabled

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 

1. To equip a sewing workshop in the premises of the department of social rehabilitation, habilitation of the disabled; 

2. To teach the skills of working on sewing equipment to the project participants; 3. Create conditions for the realization and development of the personal, creative and labor potential of people with disabilities; 

4. Assistance in the restoration, development (formation) of accessible labor and social skills; 

5. To form and maintain a sense of self-worth and self-realization in society for people with disabilities.

	6. Target group: people with disabilities attending the Department of Social Rehabilitation, habilitation 

	7 A brief description of the activities within the framework of the project: . 1.Purchase and installation of sewing equipment: sewing machine, overlock, thread, universal tailor's scissors, cutting knife 
2. Equipment of the workshop room with furniture: a cutting table equipped with shelves for storing fabrics, a table for a sewing machine and an overlock (2 pcs.), an ironing system. 
3. To train disabled people of groups 1 and 2 in cutting, sewing bedding, patchwork from fabric trimmings for making souvenirs. 
4. The sale of competitive textile souvenirs at the fairs of the city. Equipment and training make it possible to produce higher-quality textile products, which will increase the competitiveness of products and the level of sales. Thus, the employment of people with disabilities will increase, and income from sales of products will increase. The income will allow the purchase of new materials, increasing the variety of products, which stimulates and supports the interest in work among disabled people employed in the workshop.

	8. Total funding (in US dollars):

	Source of financing
	The amount of funding 
(in US dollars)

	Donor's funds
	3600

	Co-financing
	400

	9. Location of the project (region/district, city): 
Vitebsk region, Dokshitsy, Polevoy str. , 37. Department of Social Rehabilitation, habilitation of the disabled

	10. Contact person: initials, surname, position, phone number, e-mail address Borovikova Tatyana Valeryanovna, Head of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the disabled +375215757560
E - Mail : tcsondok@vitobl.by


